

December 25-31, 2023

25 bis 31 Dezember, 2023

Revelation 15–22

Offenbarung 15–22

“HE THAT OVERCOMETH SHALL INHERIT ALL THINGS”

“WER SIEGT, WIRD DIES ALS ANTEIL ERHALTEN“

Summary:

Revelation 15. Exalted Saints praise God in celestial glory forever.

Zusammenfassung:

Offenbarung 15. Erhabene Heilige preisen Gott für immer in himmlischer Herrlichkeit.

Revelation 16. God pours out plagues upon the wicked—The nations assemble for Armageddon—Christ comes, islands flee, and mountains cease.

Offenbarung 16. Gott schüttet Plagen über die Bösen aus – die Nationen versammeln sich zu Harmagedon – Christus kommt, Inseln fliehen und Berge verschwinden.

Revelation 17. John is shown that Babylon the great, the mother of harlots and abominations, has become established throughout the earth.

Offenbarung 17. Johannes wird gezeigt, dass Babylon die Große, die Mutter der Huren und Greuel, sich auf der ganzen Erde etabliert hat.

Revelation 18. The Saints are called out of Babylon lest they partake of her sins—She falls and is lamented by her supporters.

Offenbarung 18. Die Heiligen werden aus Babylon gerufen, damit sie nicht an ihren Sünden teilhaben – Sie fällt und wird von ihren Anhängern beklagt.

Revelation 19. The marriage supper of the Lamb is made ready—The testimony of Jesus is the spirit of prophecy—Christ is King of Kings and Lord of Lords.

Offenbarung 19. Das Hochzeitsmahl des Lammes ist vorbereitet – Das Zeugnis Jesu ist der Geist der Prophezeiung – Christus ist König der Könige und Herr der Herren.

Revelation 20. Satan is bound during the Millennium—The Saints will then live and reign with Christ—The dead stand before God and are judged out of the books according to their works.

Offenbarung 20. Satan ist während des Millenniums gebunden – die Heiligen werden dann mit Christus leben und regieren – die Toten stehen vor Gott und werden anhand der Bücher gemäß ihren Werken gerichtet.

Revelation 21. Those who overcome will be sons of God—The earth attains its celestial glory.

Offenbarung 21. Diejenigen, die überwinden, werden Söhne Gottes sein – die Erde erlangt ihre himmlische Herrlichkeit.

Revelation 22. The Saints will reign in celestial splendor—Christ will come, and men will be judged—Blessed are they who keep His commandments.

Offenbarung 22. Die Heiligen werden in himmlischer Pracht regieren – Christus wird kommen und die Menschen werden gerichtet – Selig sind diejenigen, die seine Gebote halten.

Supplemental Jewish and Holy Land Insights

How did the plagues in Old Testament Egypt become a prototype of future judgment?

Ergänzende Jüdische und Heilige Land Einsichte

Wie wurden die Plagen im alttestamentlichen Ägypten zu einem Prototyp des zukünftigen Gerichts?

What Israel witnessed at the hands of God through Moses described in **(Exodus 7–10, 11–13)** will be like the plagues described in

Was Israel durch die Hände Gottes durch Moses erlebte, wie es in **(Exodus 7–10, 11–13)** beschrieben wird, wird wie die im Buch der Offenbarung beschriebenen Plagen sein, die

<p>the book of Revelation, which are to be lashed out upon the earth in the last days, preceding the return of the Lord. Thus, in we find the victorious saints singing; “. . . the song of Moses the servant of God, and the song of the Lamb, saying, Great and marvellous are thy works, Lord God Almighty; just and true are thy ways, thou King of saints.” (Revelation 15:3)</p>	<p>in den letzten Tagen vor dem Tod über die Erde heimgesucht werden Rückkehr des Herrn. So singen die siegreichen Heiligen; „das Lied des Mose, des Knechtes Gottes, und das Lied des Lammes und sprachen: Groß und wunderbar sind deine Taten, / Herr und Gott, du Herrscher über die ganze Schöpfung. Gerecht und zuverlässig sind deine Wege, du König der Völker.“ (Offenbarung 15:3)</p>
<p>How can I better understand the metaphor of harlotry and proper marriage?</p> <p>The Biblically instructed marriage procedure still carried out by religious Jews to this day includes complete chastity. The intended bride and groom have no physical contact until the “temple wedding” which is depicted by a large <i>Talit</i> (prayer shawl with the 613-knots/strings) held over their heads and once that, or another <i>Talit</i> is draped over them – they kiss. Any pre-marital contact has been included in the terms adultery or harlotry. The marriage ceremony has “seven blessings and the marriage supper, when seven days of feasting would occur as a celebration of the marriage while the seven blessings were recited over the couple.” (“Marriage,” in Historical Dictionary of Judaism, ed. Norman Solomon (Lanham, MD: The Scarecrow Press, 2006), 243)</p> <p>The number seven itself is a metaphor of purity and/or purification.</p>	<p>Wie kann ich die Metapher von Hurerei und richtiger Ehe besser verstehen?</p> <p>Der biblisch vorgeschriebene Eheprozess, der auch heute noch von religiösen Juden durchgeführt wird, beinhaltet völlige Keuschheit. Die vorgesehene Braut und der Bräutigam haben bis zur „Tempelhochzeit“, die dadurch dargestellt wird, dass ein großer <i>Talit</i> (Gebetsschal mit 613 Knoten/Schnüren) über ihren Köpfen gehalten wird und sobald dieser oder ein anderer <i>Talit</i> über sie drapiert wird, keinen physischen Kontakt Kuss. Jeder voreheliche Kontakt wurde in die Begriffe Ehebruch oder Hurerei einbezogen. Die Trauungszeremonie beinhaltet „sieben Segnungen und das Hochzeitsmahl, bei dem sieben Tage lang als Feier der Ehe gefeiert wurde, während die sieben Segnungen über das Paar rezitiert wurden.“ (“Marriage,” in Historical Dictionary of Judaism, ed. Norman Solomon (Lanham, MD: The Scarecrow Press, 2006), 243) Die Zahl sieben selbst ist eine Metapher für Reinheit und/oder Reinigung.</p>
<p>How was ancient Israel taught to think “Temple?”</p> <p>In more than four-and-half-decades of being a tour guide in Israel, one of many experiences stands out as more touching. It is the experience of reviewing Israel’s history and some sacred ways that Jews arranged as a way of dwelling. In the exodus from Egypt there seemed to be a Telestial, Terrestrial and Celestial identity. I see the Lord’s people as a “temple society,” a “Zion,” hence, “Zion’s Camp,” with twelve tribes, (Joseph had two</p>	<p>Wie wurde dem alten Israel beigebracht, an „Tempel“ zu denken?</p> <p>In mehr als viereinhalb Jahrzehnten als Reiseleiterin in Israel ist eine von vielen Erfahrungen besonders berührend. Es ist die Erfahrung, die Geschichte Israels und einige heilige Bräuche, die Juden als Wohnform eingerichtet haben, Revue passieren zu lassen. Beim Auszug aus Ägypten schien es eine telestiale, terrestrische und himmlische Identität zu geben. Ich sehe das Volk des Herrn als eine „Tempelgesellschaft“, ein „Zion“, daher „Zionslager“, mit zwölf Stämmen (Joseph hatte zwei Erbschaften: Ephraim und</p>

inheritances; Ephraim and Manasseh) of the camp on the outside circumference. The outer tribal placement was; **North:** Asher, Dan, and Naphtali; **South:** Simeon, Reuben, and Gad; **East:** Issachar, Judah, and Zebulon; **West:** Ephraim, Manasseh, and Benjamin. Each tribe had stakes (poles) with colorful banners identifying them and their locations. They circled or surrounded one other tribe, the priestly Levites, who made an enclosure around the Lord's "presence" – his tabernacle. That had three compartments, the innermost was the "Holy of Holies." The tabernacle center part of the camp of Israel, was likewise identified by stakes that were draped with curtains (or veil material) because of its very holy and high priestly state. Eventually, Israel began to grow and wander from the unity the temple society required. So, a system of cities and of capital cities began to develop. The capital city had the tabernacle with temple courtyards large enough to handle tens of thousands of worthy Israelites to teach and remind them of ordinances that still applied to the whole Zion society. There still was an outer enclosure for the multitude that surrounded a center enclosure that was under the priestly Levite administration. Only worthy members were able to be brought through the priestly (Aaronic) courtyard to participate in ordinances and sacrifices that occurred in the higher priestly part of the temple with its altar in front of the tabernacle with its "Holy of Holies," (a Melchizedek environment). In the restoration, the temple courtyards gave way to sacred "temple buildings" with telestial, terrestrial, and celestial identity. Aaronic and Melchizedek instructions were and are given to prepare the people to be a Zion society. Again, its lesser and higher priestly environments and ordinances (eternal) are designed to bring us into the Lord's presence.

Manasse) des Lagers am äußeren Rand. Die äußere Stammesplatzierung war; **Norden:** Asher, Dan und Naphtali; **Süden:** Simeon, Ruben und Gad; **Osten:** Issachar, Juda und Sebulon; **Westen:** Ephraim, Manasse und Benjamin. Jeder Stamm hatte Pfähle (Stangen) mit bunten Bannern, die ihn und seinen Standort identifizierten. Sie umkreisten oder umzingelten einen anderen Stamm, die priesterlichen Leviten, die die „Gegenwart“ des Herrn – seine Stiftshütte – umschlossen. Es hatte drei Abteilungen, die innerste war das „Allerheiligste“. Die Stiftshütte, der zentrale Teil des Lagers Israels, wurde aufgrund ihres sehr heiligen und hohenpriesterlichen Status ebenfalls durch Pfähle identifiziert, die mit Vorhängen (oder Schleierstoff) drapiert waren. Schließlich begann Israel zu wachsen und von der Einheit abzuweichen, die die Tempelgesellschaft erforderte. So begann sich ein System von Städten und Hauptstädten zu entwickeln. Die Hauptstadt verfügte über die Stiftshütte mit Tempelhöfen, die groß genug waren, um Zehntausende würdiger Israeliten aufzunehmen, um sie zu lehren und an die Verordnungen zu erinnern, die immer noch für die gesamte zionische Gesellschaft galten. Es gab immer noch eine äußere Einfriedung für die Menge, die eine zentrale Einfriedung umgab, die unter der priesterlichen levitischen Verwaltung stand. Nur würdige Mitglieder konnten durch den priesterlichen (Aaronischen) Hof gebracht werden, um an Verordnungen und Opfern teilzunehmen, die im höheren priesterlichen Teil des Tempels mit seinem Altar vor der Stiftshütte mit dem „Allerheiligsten“ (ein Melchisedekisches) stattfanden Umfeld). Bei der Restaurierung wichen die Tempelhöfe heiligen „Tempelgebäuden“ mit telestialer, irdischer und himmlischer Identität. Aaronische und Melchisedekische Anweisungen wurden und werden gegeben, um das Volk auf eine Zion-Gesellschaft vorzubereiten. Auch hier sind seine niederen und höheren priesterlichen Umgebungen und Verordnungen (ewig) dazu bestimmt, uns in die Gegenwart des Herrn zu bringen.

How are we “going back to the future?”

Going back in history, turning around, and looking at today, we begin to better understand the present and the future of temple buildings and the system of two capital cities, the Lord’s cities of new and old Jerusalem. We see the possibility of being the Lord’s people, dwelling with him in his cities. We have additional insights from the late Apostle Bruce R. McConkie. “Up to now, through all of earth’s long years, there has been one time, one time only, when the Lord’s system of capital cities has worked perfectly. Such was in the day of Enoch, the seventh from Adam. In that holy day, so faithful were the saints that the Lord, the Great Jehovah, “came and dwelt with his people,” even as he will in the millennial era that is to be. In that holy day, the saints “dwelt in righteousness,” even as they shall when the Lord comes again to dwell among mortals.” (Bruce R. McConkie , *The Mortal Messiah, Vol.1, p.84*) “And the Lord called his people ZION, because they were of one heart and one mind, and dwelt in righteousness; and there were no poor among them. And Enoch built a city that was called the City of Holiness, even ZION . . . And Enoch and all his people walked with God, and he dwelt in the midst of Zion; and it came to pass that Zion was not, for God received it up into his own bosom; and from thence went forth the saying, ZION IS FLED.” (Moses 7:18-21, 69)

How do I know that some Temples will be “Cities of the Lord?”

Other scriptures help us understand more about a ZION or “temple society.” “And he spake also concerning the house of Israel, and the Jerusalem from whence Lehi should come--after it should be destroyed it should be built up again, a holy city unto the Lord;

Wie gehen wir „zurück in die Zukunft“?

Wenn wir in der Geschichte zurückgehen, uns umdrehen und auf die Gegenwart blicken, beginnen wir, die Gegenwart und Zukunft der Tempelbauten und das System der beiden Hauptstädte, der Städte des Herrn, des neuen und alten Jerusalems, besser zu verstehen. Wir sehen die Möglichkeit, das Volk des Herrn zu sein und mit ihm in seinen Städten zu wohnen. Wir haben zusätzliche Erkenntnisse vom verstorbenen Apostel Bruce R. McConkie. „Bisher gab es in all den langen Jahren der Erde nur eine einzige Zeit, in der das System der Hauptstädte des Herrn perfekt funktioniert hat. So geschah es in den Tagen Henochs, des Siebten nach Adam. An diesem heiligen Tag waren die Heiligen so treu, dass der Herr, der große Jehova, „kam und bei seinem Volk wohnte“, so wie er es auch in der kommenden tausendjährigen Ära tun wird. An diesem heiligen Tag „wohnten die Heiligen in Gerechtigkeit“, so wie sie es auch tun werden, wenn der Herr wiederkommt, um unter den Sterblichen zu wohnen.“ (Bruce R. McConkie , *The Mortal Messiah, Vol.1, p.84*) „Und der Herr nannte sein Volk ZION, weil es eines Herzens und eines Sinnes war und in Rechtschaffenheit lebte; und es gab keine Armen unter ihm. Und Henoch fuhr fort, dem Volk Gottes in Rechtschaffenheit zu predigen. Und es begab sich: In seinen Tagen baute er eine Stadt, die man die Stadt der Heiligkeit nannte, nämlich ZION. . . Und Henoch und all sein Volk wandelten mit Gott, und er wohnte mitten in Zion; und es begab sich: Zion war nicht mehr, denn Gott nahm es in seinen eigenen Schoß auf; und von daher kam die Rede auf: ZION IST GEFLOHEN.“ (Mose 7:18-21, 69)

Woher weiß ich, dass einige Tempel „Städte des Herrn“ sein werden?

Andere Schriftstellen helfen uns, mehr über eine ZION oder „Tempelgesellschaft“ zu verstehen. „Und er redete auch über das Haus Israel und das Jerusalem, aus dem Lehi kommen sollte – nachdem es zerstört worden war, sollte es wieder aufgebaut werden, eine heilige Stadt für den Herrn; Daher konnte es

wherefore, it could not be a new Jerusalem for it had been in a time of old; but it should be built up again, and become a holy city of the Lord; and it should be built unto the house of Israel." **(Ether 13:5)** There is a parallel of old Zion and new Zion. Prophecies of one may apply to both. One thing is for sure: The Lord will come and He will dwell in his cities. That means that sanctity and cleanliness must exist in these cities. It is the same sacredness that any temple building requires. It will require us to be a "temple society." "Thus, saith the LORD; I am returned unto Zion, and will dwell in the midst of Jerusalem: and Jerusalem shall be called a city of truth; and the mountain of the LORD of hosts the holy mountain." **(Zechariah 8:3)** The Prophet Joseph Smith said, "Judah must return, Jerusalem must be rebuilt, and the temple, . . . and all this must be done before the Son of Man will make His appearance" **(History of the Church 5:337)**. "Jerusalem of old, after the Jews have been cleansed and sanctified from all their sin, shall become a holy city where the Lord shall dwell and from whence he shall send forth his word unto all people. Likewise, on this continent, the city of Zion, New Jerusalem, shall be built and from it the law of God shall also go forth. There will be no conflict, for each city shall be headquarters for the Redeemer of the world, and from each he shall send forth his proclamations as occasion may require. Jerusalem shall be the gathering place of Judah and his fellows of the house of Israel, and Zion shall be the gathering place of Ephraim and his fellows, upon whose heads shall be conferred "the richer blessings." **(Joseph Fielding Smith Jr., Doctrines of Salvation, Vol.3, p.69 - p.70)** "Now many will feel disposed to say, that this New Jerusalem spoken of, is the Jerusalem that was built by the Jews on the eastern continent. But you will see, from **Revelation 21:2**, there was a New Jerusalem coming

kein neues Jerusalem sein, da es in einer alten Zeit gewesen war; aber es sollte wieder aufgebaut werden und eine heilige Stadt des Herrn werden; und es sollte dem Haus Israel gebaut werden." **(Ether 13:5)** Es gibt eine Parallele zwischen dem alten Zion und dem neuen Zion. Prophezeiungen des einen können für beide gelten. Eines ist sicher: Der Herr wird kommen und in seinen Städten wohnen. Das bedeutet, dass in diesen Städten Heiligkeit und Sauberkeit herrschen müssen. Es ist die gleiche Heiligkeit, die jeder Tempelbau erfordert. Es wird von uns verlangen, eine „Tempelgesellschaft“ zu sein. „So spricht der HERR: Ich bin nach Zion zurückgekehrt / und werde wieder in der Mitte Jerusalems wohnen. Dann wird Jerusalem Stadt der Treue heißen und der Berg des HERRN der Heerscharen Heiliger Berg.“ **(Sacharja 8:3)** Der Prophet Joseph Smith sagte: „Juda muss zurückkehren, Jerusalem muss wieder aufgebaut werden und der Tempel ... und all dies muss getan werden, bevor der Menschensohn erscheinen wird“ **(History of the Church 5:337)**. „Das alte Jerusalem wird, nachdem die Juden von all ihrer Sünde gereinigt und geheiligt worden sind, eine heilige Stadt werden, in der der Herr wohnen und von wo aus er sein Wort an alle Menschen senden wird.“ Ebenso wird auf diesem Kontinent die Stadt Zion, das neue Jerusalem, gebaut werden, und von ihr wird auch das Gesetz Gottes ausgehen. Es wird keinen Konflikt geben, denn jede Stadt soll das Hauptquartier des Erlösers der Welt sein, und von jeder Stadt wird er seine Proklamationen aussenden, wenn es die Gelegenheit erfordert. Jerusalem wird der Versammlungsort von Juda und seinen Gefährten aus dem Hause Israel sein, und Zion wird der Versammlungsort von Ephraim und seinen Gefährten sein, auf deren Häuptern „die reicheren Segnungen“ verliehen werden. **(Joseph Fielding Smith Jr., Doctrines of Salvation, Vol.3, p.69 - p.70)** „Jetzt werden viele geneigt sein zu sagen, dass dieses neue Jerusalem, von dem die Rede ist, das Jerusalem ist, das von den Juden auf dem östlichen Kontinent erbaut wurde. Aber Sie

down from God out of heaven, adorned as a bride for her husband; that after this, the Revelator was caught away in the Spirit, to a great and high mountain, and saw the great and holy city descending out of heaven from God. Now there are two cities spoken of here. As everything cannot be had in so narrow a compass as a letter, I shall say with brevity, that there is a New Jerusalem to be established on this continent, and also Jerusalem shall be rebuilt on the eastern continent (see Book of Mormon, **Ether 13:1-12**. "Behold, Ether saw the days of Christ, and he spake also concerning the house of Israel, and the Jerusalem from whence Lehi should come; after it should be destroyed, it should be built up again, a holy city unto the Lord, wherefore it could not be a New Jerusalem, for it had been in a time of old." This may suffice, upon the subject of gathering, until my next." (**Teachings of the Prophet Joseph Smith, Section Two 1834-37 p.86**) "Jerusalem of old, after the Jews have been cleansed and sanctified from all their sin, shall become a holy city where the Lord shall dwell and from whence he shall send forth his word unto all people. Likewise, on this continent, the city of Zion, New Jerusalem, shall be built and from it the law of God shall also go forth. There will be no conflict, for each city shall be headquarters for the Redeemer of the world, and from each he shall send forth his proclamations as occasion may require. Jerusalem shall be the gathering place of Judah and his fellows of the house of Israel, and Zion shall be the gathering place of Ephraim and his fellows, upon whose heads shall be conferred "the richer blessings." (**Joseph Fielding Smith Jr., Doctrines of Salvation, Vol.3, p.69 - p.70**)

werden aus **Offenbarung 21:2** sehen, dass es ein neues Jerusalem gab, das von Gott aus dem Himmel herabkam, geschmückt wie eine Braut für ihren Ehemann; dass danach der Offenbarer im Geiste auf einen großen und hohen Berg entrückt wurde und sah, wie die große und heilige Stadt von Gott aus dem Himmel herabstieg. Nun ist hier von zwei Städten die Rede. Da nicht alles in einem so engen Rahmen wie einem Buchstaben erfasst werden kann, möchte ich kurz sagen, dass auf diesem Kontinent ein neues Jerusalem errichtet werden muss und dass auch Jerusalem auf dem östlichen Kontinent wieder aufgebaut werden wird (siehe Buch Mormon, **Ether 13:1-12**. „Siehe, Ether sah die Tage Christi, und er redete auch über das Haus Israel und das Jerusalem, aus dem Lehi kommen sollte; nachdem es zerstört worden war, sollte es wieder aufgebaut werden, ein Heiligtum.“ Stadt für den Herrn, weshalb es kein neues Jerusalem sein konnte, denn es war in einer alten Zeit gewesen. „Dies mag hinsichtlich der Sammlung bis zu meinem nächsten genügen.“ (**Lehren des Propheten Joseph Smith, Abschnitt Zwei 1834-37 S.86**) „Das alte Jerusalem wird, nachdem die Juden von all ihren Sünden gereinigt und geheiligt wurden, eine heilige Stadt werden, in der der Herr wohnen und von wo aus er sein Wort an alle Menschen senden wird. Ebenso: Auf diesem Kontinent wird die Stadt Zion, das neue Jerusalem, gebaut werden, und von ihr wird auch das Gesetz Gottes ausgehen. Es wird keinen Konflikt geben, denn jede Stadt soll das Hauptquartier des Erlösers der Welt sein, und von jeder Stadt wird er seine Proklamationen aussenden, wenn es die Gelegenheit erfordert. Jerusalem wird der Versammlungsort von Juda und seinen Gefährten aus dem Hause Israel sein, und Zion wird der Versammlungsort von Ephraim und seinen Gefährten sein, auf deren Häuptern „die reicheren Segnungen“ verliehen werden. (**Joseph Fielding Smith Jr., Doctrines of Salvation, Bd. 3, S. 69 – S. 70**)

Again, what are some of the “Sign of the Times?”

As reviewed earlier, the conflicts that precede this great era are a refining fire. We are fortunate to have prophetic indications so that we can prepare ourselves for the future. As for the land of Israel and the city of Jerusalem, there are specific signs and even time frames to guide us through future peril. As some see it, among many other “2nd-coming signs, an “over-all” five-phase era brings us to and through the “Armageddon” scenario. (1.) The world turns against Israel. Hasn’t the UN applied this already? The armies of 200,000,000 will gather against Israel. (Is that the size of the army or is it like the army of more than three hundred million people that was gathered for the Gulf War)? (**Zechariah 14:2, Revelation 9:16**) (2.) Two prophets will hold them back for three-and-a-half years. (They will have political, military as well as spiritual influence.) (**Revelation 11:3**) (3.) A great holocaust ensues where the prophets will lie dead in the streets for three-and-a-half days. (One third of the population of Israel as well as two thirds of the population of Jerusalem perishes.) (**Revelation 11:11**) (4.) A great heavenly manifestation and deliverance follow. (The mount of Olives cleaves in two, the besieged of Jerusalem are freed.) (**Zechariah 14:4**) (5.) A great healing begins, as it takes seven months to bury the dead and the instruments of war provide seven years of fuel for the survivors. (**Ezekiel 39:9-10**)

Now, what?

The comfort in following the Lord’s way was expressed by the Prophet Brigham Young. “The Lord’s time is not for me to know; but he is kind, long-suffering, and patient, and his wrath endureth silently,

Noch einmal: Was sind einige der „Zeichen der Zeit“?

Wie bereits erwähnt, sind die Konflikte, die dieser großen Ära vorausgehen, ein verfeinerndes Feuer. Wir haben das Glück, prophetische Hinweise zu haben, damit wir uns auf die Zukunft vorbereiten können. Was das Land Israel und die Stadt Jerusalem betrifft, gibt es bestimmte Zeichen und sogar Zeitrahmen, die uns durch künftige Gefahren führen. Wie einige es sehen, führt uns neben vielen anderen Zeichen des „zweiten Kommens“ eine „allgemeine“ Fünf-Phasen-Ära zum „Armageddon“-Szenario und durch dieses hindurch. (1.) Die Welt wendet sich gegen Israel. Hat die UNO das nicht schon umgesetzt? Die Armeen von 200.000.000 Mann werden sich gegen Israel versammeln. (Ist das die Größe der Armee oder entspricht sie der Armee von mehr als dreihundert Millionen Menschen, die für den Golfkrieg versammelt wurde)? (**Sacharja 14:2, Offenbarung 9:16**) (2.) Zwei Propheten werden sie dreieinhalb Jahre lang zurückhalten. (Sie werden sowohl politischen, militärischen als auch spirituellen Einfluss haben.) (**Offenbarung 11:3**) (3.) Es kommt zu einem großen Holocaust, bei dem die Propheten dreieinhalb Tage lang tot auf der Straße liegen werden. (Ein Drittel der Bevölkerung Israels sowie zwei Drittel der Bevölkerung Jerusalems sterben.) (**Offenbarung 11:11**) (4.) Es folgt eine große himmlische Manifestation und Befreiung. (Der Ölberg spaltet sich in zwei Teile, die Belagerten Jerusalems werden befreit.) (**Sacharja 14:4**) (5.) Eine große Heilung beginnt, denn es dauert sieben Monate, die Toten zu begraben, und die Kriegsgeräte versorgen sieben Jahre lang Treibstoff für die Überlebenden. (**Hesekiel 39:9-10**)

Was jetzt?

Der Prophet Brigham Young brachte den Trost zum Ausdruck, dem Weg des Herrn zu folgen. „Die Zeit des Herrn ist nicht für mich zu wissen; aber er ist gütig, langmütig und geduldig, und sein Zorn währt stillschweigend und wird es tun, bis die Barmherzigkeit völlig

and will until mercy is completely exhausted, and then judgment will take the reins. I do not know how, neither do I at present wish to know. It is enough for us to know how to serve our God and live our religion, and thus we will increase in the favor of God.” (*Discourses of Brigham Young, 117–18*)

erschöpft ist, und dann wird das Gericht die Zügel übernehmen. Ich weiß nicht wie, und möchte es derzeit auch nicht wissen. Es genügt für uns zu wissen, wie wir unserem Gott dienen und unsere Religion leben können, und so werden wir in der Gunst Gottes zunehmen.“ (*Discourses of Brigham Young, 117–18*)